



Communiqué de presse - Paris, 5 mars 2020

Meridiam et Vodafone Deutschland s'associent pour réaliser un réseau de fibre optique pour 25 municipalités et leurs 40 000 habitants en Allemagne

Meridiam et Vodafone Deutschland vont construire un réseau complet de fibres optiques pour la communauté de Montabaur et ses 24 municipalités locales, situées à 100 km au nord-ouest de Francfort. Ce réseau de fibre optique sera disponible pour tous : habitants, entreprises ou encore administrations publiques. Une telle approche est unique en Allemagne et a été rendu possible grâce à la coopération innovante entre les partenaires. Ce modèle de coopération replicable à d'autres régions d'Allemagne et ailleurs présente de belles opportunités futures.

Meridiam sera responsable du financement, de la construction et de la maintenance du réseau. Vodafone exploitera de son côté le réseau et proposera aux particuliers et aux entreprises toute sa gamme de produits. Pour Meridiam, un tel réseau de fibre optique aussi complet et durable permet d'envisager de nombreux développements ultérieurs en matière d'infrastructures et de solutions pour les smart cities ou villes intelligentes de demain (par exemple, le déploiement de la 5G, la conduite automatisée...). Il offre en outre de nouvelles opportunités pour reproduire et développer ce type de projet conjointement avec les autorités publiques.

Pour Vodafone, l'installation de fibres optiques à grande échelle complète son réseau existant avec des produits en fibre de haute qualité, et offre aux clients actuels et futurs des produits performants. Vodafone ouvrira également son réseau à d'autres entreprises de télécommunications, leur donnant la possibilité de commercialiser leurs produits localement auprès des clients finaux.

La demande de haut débit croît de manière exponentielle en Europe. Cette demande croissante ne pourra être satisfaite à long terme qu'avec une technologie basée sur les réseaux à fibres optiques. Dans le même temps, la proportion de particuliers et d'entreprises dans de nombreux pays européens (Allemagne, Royaume-Uni, Autriche) disposant de connexions FTTH (Fibre to the Home) est inférieure à 10 %, et les besoins d'investissement dans ces pays sont très importants (> 100 milliards d'euros). Les opportunités de développement de ce types de projets pour Meridiam dans ce domaine sont donc très importantes à l'avenir.

À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions critiques aux besoins de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion d'actifs et de projets d'infrastructures publiques durables et à long terme dans trois secteurs d'activités : la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et les infrastructures sociales. Meridiam gère actuellement 7 milliards d'euros d'actifs, et plus de 75 projets et actifs à ce jour. Meridiam est certifié ISO 9001 : 2015, ISO 26000 Advanced par VigeoEiris et applique une méthodologie systématique et propre en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les objectifs de développement durable de l'ONU (UNSDG).

www.meridiam.com  [Meridiam](#) 

Press Contacts

Antoine Lenoir : +33 6 07 50 75 85 - a.lenoir@meridiam.com